
ПРОТОКОЛ  
Совета Учреждения  

МОБУ «Сясьстройская СОШ №2» 
30.08.2022 г. №  1 

 

Присутствует:  9 человек 

Председатель Головчанская В.В. 

Секретарь Марчишина А.В. 

Члены Совета Учреждения: 

Антропов А.В. 

Лазарев А.И. 

Луковицкая А.В. 

Игнатьев А.В. 

Ефименко С.А. 

Богомолова И.В. 

Мишутинская О.В. 

Швелькин Д.Р. 

Отсутствует:  1 человек по уважительной причине. 

Присутствует:  96 %, заседание правомочно. 

Повестка дня:  

1. «Анализ результатов образовательной и воспитательной деятельности за 2021-2022 

учебный год»  

2. Обсуждение ООП НОО, ООП ООО. 

3. Организация питания 

4. Использование государственных символов в школе. 

5. Рассмотрение Локального акта Порядок привлечения и расходования добровольных 

пожертвований и целевых взносов физических и юридических лиц.   

СЛУШАЛИ: 

Данилову Т.Е., заместителя директора по УВР, которая рассказала об анализе качества 

образовательных результатов, о реализации образовательных программ, сделала акцент на условиях 

при которых программа реализовывается полностью и качественно. 

СЛУШАЛИ: 

Мишутинскую О.В., заместителя директора по ВР, которая рассказала о результатах 

конкурсного движения школы, о работе ШСК «Патриот», экскурсионной деятельности, а также о 

взаимодействии и работе школы с Администрацией г. Сясьстрой. Более конкретно рассказала об 

идеологическом воспитании, которое ждет нас в 2022-2023 учебном году, о Церемонии поднятия 

государственного флага РФ и исполнения гимна РФ, о старте информационно-просветительского 

проекта «Разговоры о важном». 

Познакомила с Положением об использовании государственных символов школе. 

СЛУШАЛИ: 

Директора школы Богомолову И.В., которая рассказала о новых образовательных программах 

начального и основного общего образования по обновленным ФГОС, по которым начнут обучение с 

1 сентября 2022 года учащиеся 1-х и 5-х классов. 

 Так же директор рассказала о том, как организовывается питание в школе, рассказала о 

поставщике продуктов питания, о стоимости завтрака и обеда. Внесла предложение перейти на 

облегченный завтрак и полноценный обед в начальной школе, и полноценный обед в основной и 

старшей школе. 

Ирина Викторовна рассказала, как осуществлялся родительский контроль за организацией 

питания в прошлом учебном году. А также представила для обсуждения локальный акт « Порядок 

проведения мероприятий по родительскому контролю за организацией питания». 

Ирина Викторовна представила для обсуждения  Порядок привлечения и расходования 

добровольных пожертвований и целевых взносов физических и юридических лиц.   

 

РЕШИЛИ : 

1. Согласовать ООП НОО, ООП ООО по обновленным ФГОС. 

2. Принять идеологическое воспитание в школе, в воспитательных мероприятиях делать 

акцент на патриотику. 



3. Принять новый режим питания в школе:  

 в начальной школе: облегченный завтрак и полноценный обед; 

 в основной и старшей школе - полноценный обед. 

4. Принять Порядок   проведения мероприятий по родительскому контролю за 

организацией питания. 

Принять  Положение об использовании государственных символов школе. 

5. Принять Порядок привлечения и расходования добровольных пожертвований и 

целевых взносов физических и юридических лиц. 

 

 

Председатель                                                                                 Головчанская В.В. 

Секретарь                                                                                      Марчишина А.В. 


